

Polres Singkawang Bersama Instansi Terkait Ikuti Zoom Meeting Rakor Linsek Operasi Ketupat Kapuas 2024

Cucu - KALBAR.ARNESSIO.COM

Apr 1, 2024 - 23:13



SINGKAWANG, Polda Kalbar - Polres Singkawang, Telah dilaksanakan Kegiatan Zoom Meeting Rapat Koordinasi Lintas Sektoral Operasi Ketupat Kapuas 2024, dalam rangka Pengamanan Idul Fitri 1445 H Tahun 2024 bersama Polda Kalbar, Kegiatan berlangsung di Aula Sarja Arya Racana Polres Singkawang Jl. Firdaus H. Rais II Kel. Pasiran Kec. Singkawang Barat Kota Singkawang, Senin (1/4/2024) Dalam kegiatan Zoom Meeting Rapat Koordinasi Lintas Sektoral Operasi Ketupat Kapuas 2024 dari Singkawang dihadiri oleh Kapolres

Singkawang AKBP Fatchur Rochman, S.I.K., M.I.K., Asisten I Pemerintahan Kesra Kota Singkawang, Perwakilan Kodim 1202, Perwakilan Batalyon B Brimob Polda Kalbar, PJU Polres Singkawang, Dan Sub Denpom TNI Kota Singkawang, Serta Kepala Dinas dan Instansi terkait Dalam Kegiatan Zoom Meeting tersebut susunan acara diawali dengan pembukaan oleh MC, Mendengarkan Lagu Indonesia Raya, kemudian dilanjutkan dengan Pembacaan Doa, kemudian Sambutan dan arahan Kapolda Kalbar, selanjutnya Sambutan dan arahan PJ. Gubernur Kalbar atau yang mewakili, kemudian Sambutan dan arahan Pangdam XII / Tanjungpura diwakili Asops Kasdam, Sambutan Kepala Stasiun Meteorologi Kelas 1 Supadio, Paparan Kepala Pertamina, Paparan Kepala Dinas Ketahanan Tanaman Pangan, Paparan Kepala Kementerian Agama Pontianak, Paparan Kepala Dishub Provinsi Kalbar, kemudian dilanjutkan dengan sesi tanya jawab dan Penutup. Dalam Sambutan dan arahnya Kapolda Kalbar Irjen Pol Pipit Rismanto S.I.K., M.H. menuturkan, "Beberapa hari lalu kami dari pejabat utama polda kalbar telah melaksanakan Rakor tingkat pusat terkait Pengamanan Idul Fitri 1445 H Tahun 2024, Atensi Presiden agar masyarakat selama Ramadhan dan Idul Fitri dapat melaksanakan kegiatan ibadah dengan aman dan khushyuk, Selain itu Kapolri menekankan agar kita melaksanakan kesiapan dalam rangka menghadapi mudik 2024, agar dapat berjalan dengan lancar ditengah-tengah tahapan pemilu 2024 yang masih berjalan, Tuturnya Kegiatan ini bertujuan untuk menyatukan langkah dan strategi antarinstansi guna menjamin keamanan dan kelancaran arus mudik serta aktivitas masyarakat selama periode libur lebaran. Kapolres Singkawang AKBP Fatchur Rochman, S.I.K., M.I.K. menyampaikan arahan kepada seluruh jajaran terkait prioritas dan strategi pengamanan selama Operasi Ketupat Kapuas 2024, Beliau menekankan pentingnya koordinasi antarinstansi dalam menangani potensi gangguan keamanan seperti kecelakaan lalu lintas maupun tindak kriminal lainnya, Upaya-upaya ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang akan melakukan perjalanan mudik maupun aktivitas lainnya selama libur lebaran, Tuturnya